



酒匂の清流

朝晩の気温が下がり、秋の陽気を感じる時季となりました。日中は気温が高くなる日もありますが、学校生活も過ごしやすい日が続いています。一方で、新型コロナウイルス感染症に加えて、インフルエンザの感染が心配されるようになりました。松田小学校でも、先週は1年生が学年閉鎖となりました。学校内では、手指消毒・手洗い・うがい・換気等の感染防止対策を徹底しました。また、各家庭での感染防止へのご協力もあり、今週に入り感染者は減少しております。

気持ちよい秋の季節を生かして、充実した学校生活を送ることができるよう、教職員一同、子どもたちのために一生懸命取り組んでいきます。

疲れたけれど大満足！！ =5年宿泊学習=

9月28日（木）～29日（金）の二日間に渡り、5年生の宿泊学習が実施されました。楽しく充実した宿泊学習にするために、子どもたちは一学期から様々なことを考えてきました。当日は天候にも恵まれ、子どもたちは「足柄ふれあいの村」の自然の中で、ネイチャープログラムやカレー作り、ナイトウォークなど、それぞれの活動のよさを感じながら楽しく活動できました。

一日目の夜にナイトウォークの様子を見に行くと、子どもたちは互いに声をかけ合いながら集合場所に集まっていました。一人ひとりの表情からは、ワクワクしながらも、安全に気を付けながら行動しようとする気持ちが伝わってきました。そして、ふれあいの村の夜の雰囲気堪能したようで、感じたことや驚いたこと、怖かったことなどを友達と話しながら集合場所に戻ってきました。足柄ふれあいの村は、普段できない様々な体験ができる素晴らしい施設です。一方で、便利な生活に慣れている子どもたちにとっては、不便さを感じる施設でもあります。この宿泊学習では、不便さを感じてほしいと思っていました。それは、不便さを通して普段の生活の「有難さ」や「家族への感謝」を実感してほしいと願ったからです。

学校へ戻ってきた子どもたちは、疲れた表情でありながらも満足した笑顔を見せていました。この二日間で一段と成長した経験を、今後の学校生活に生かし、より一層成長してほしいと思いました。

5年1組

5年2組



成長した姿を・・・ ～体育発表会～

いよいよ明日は、松田小学校体育発表会が実施されます。今回は、新しい運動場での初めての体育発表会となります。今年度もこれまでどおり、低・中・高学年毎の入れ替え制で観覧していただきます。

9月の後半から、子どもたちは少しずつ練習に励み、演技や競技の技能を高めてきました。教職員一同も、子どもたちがよさを発揮できるように、種目内容や運動場の環境等を考えてきました。10月に入り、運動場から聞こえてくる声や子どもたちの動きがよりよいものになってきています。

明日は、保護者の皆さんに子どもたちの成長した姿をご覧になり、喜んでいただきたいと思っています。体育発表会をご覧になり、お気づきの点がございましたら、担任を通してご連絡ください。検討し、来年度に生かしていきます。

貴重な体験 ◇タンザニア大使訪問◇

18日（水）に、タンザニア特命全権大使のバラカ・ルヴァンダ様とその関係の方々、松田町を訪問され、午後1時から6年生との交流会がありました。交流会では、6年生がタンザニアについて英語で質問したことを、バラカ大使が英語で丁寧に答えてくださいました。6年生の様子を見てみると、うなづきながら大使の話の聞いている子も数名おり、これまでの外国語の学習が生きているのだと感じました。

校歌を聴いていただいた後、6年生からのサプライズで、体育発表会で演技するフラッグの一部が披露されました。6年生の「おもてなしの心」が伝わり、交流会に出席された方々に大変喜んでいただきました。6年生にとっても貴重な体験になり、タンザニアについて興味・関心が高まりました。